

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Pada dasarnya laporan proyek akhir ini dilakukan agar dapat mengetahui kelayakan implementasi bisnis dari Tangan Pertama sebagai penyedia rempah - rempah. Berdasarkan analisis yang dilakukan pada tangan pertama dengan metode deskriptif, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan analisa eksternal terhadap rencana dan implementasi bisnis Tangan Pertama yang telah dilakukan penulis menemukan bahwa Tangan pertama memiliki peluang yang sangat menarik khususnya sebagai penyedia rempah - rempah hal tersebut dikarenakan sebagai masyarakat Indonesia tentunya dalam kehidupan sehari hari tidak lepas dari kegiatan yang berhubungan dengan sandang, pangan dan papan.

Khususnya pangan, kuliner nusantara sangat kental dengan berbagai bumbu rempah - rempah yang digunakan dalam proses pembuatannya terlebih lagi lada dikarenakan hampir seluruh masakan memerlukan lada atau merica sebagai penyempurna rasa, serta semakin bertumbuhnya industri kuliner di nusantara juga memerlukan adanya pemasok bahan baku khususnya lada.

2. Dalam melaksanakan implementasi bisnisnya Tangan pertama telah berhasil merancang *value proposition* yang sesuai dengan konsumennya yaitu; lada dengan kualitas tinggi serta harga yang bersaing serta menemukan peluang baru dalam usahanya seperti *branding* premium dengan produk lada butir yang berasal dari pengatasan masalah yang ditemukan selama laporan proyek akhir.
3. Setelah membuat dan menjalankan rencana bisnis Tangan Pertama sebagai penyedia rempah-rempah penulis menemukan adanya perbedaan hasil dari peluang yang ditemukan dengan realisasi perencanaan yang telah dilakukan, seperti target produksi yang pada awalnya menargetkan untuk memproduksi lada bubuk namun pada akhirnya tidak terealisasi.

Hal tersebut disebabkan oleh ketidak tersediaan mesin selama periode laporan proyek akhir serta keterbatasan waktu yang menyebabkan waktu tunggu pemesanan mesin melebihi waktu laporan proyek akhir. Disisi Lain target penjualan juga tidak tercapai yang pada mulanya disebabkan oleh keterbatasan waktu yang dimiliki oleh penulis karena adanya kewajiban untuk menjalankan kegiatan magang.

4. Berdasarkan hasil perencanaan dan pelaksanaan bisnis Tangan Pertama maka dapat disimpulkan bahwa dari sudut pandang pasar Perusahaan memiliki peluang yang sangat luas terlebih lagi dari sisi finansial dan dari sisi operasional perlu ditingkatkan lagi agar Tangan Pertama dapat meningkatkan keberhasilannya di kemudian hari.

V.2 Saran

Berdasarkan analisa terhadap proses perencanaan dan implementasi yang telah dilakukan, penulis menyarankan agar Tangan Pertama sebaiknya mempersiapkan rencana cadangan yang akan mengantisipasi setiap keterbatasan yang akan muncul di kemudian hari serta sebaiknya Tangan Pertama lebih mengangkat potensi setiap rempah-rempah yang ada sehingga akan mampu menambah nilai terhadap produk tersebut.

Sebaiknya Tangan Pertama lebih berfokus terhadap *branding* premium dan penjualan secara *online* serta diperlukan adanya peningkatan terhadap pemasarannya agar semakin banyak orang yang mengetahui produk-produk tangan pertama dan berminat untuk membeli.

Peningkatan pemasaran dapat berupa pembuatan konten-konten menarik seperti foto dan video mengenai penggunaan produk tersebut serta pemaparan lebih lanjut mengenai potensi produk dan Tangan Pertama perlu melihat potensi yang ada di luar daripada idealisme dengan memperluas pandangan serta kemungkinan untuk mengangkat produk rempah - rempah ke-ranah Internasional seperti melihat dan mengimplikasikan peluang untuk ekspor dalam kuantiti besar maupun penjual produk dengan menggunakan platform e-commerce yang ada pada pasar internasional.